

Cortada la vía francesa de acceso al Portalet

EL PERIÓDICO
HUESCA

La carretera francesa RD 934, que accede al puerto del Portalet fronterizo con la provincia de Huesca, está cortada al tráfico desde la población gala de Laruns debido a un desprendimiento de rocas que tuvo lugar sobre la vía la noche del pasado domingo.

Según publicó ayer la edición digital del periódico *Sud Ouest* la circulación de vehículos está siendo desviada desde entonces por la antigua carretera de Eaux Chaudes que bordea las gargantas del río Hourat en espera de que hoy, a partir de las 16.00 horas, se pueda dar paso alternativo por la RD 934, dependiente del Consejo General de los Pirineos Atlánticos. El rotativo francés recordó que el desprendimiento se produjo en la salida del término municipal de Laruns y que una de las rocas que cayó sobre la calzada tenía un volumen de 50 metros cúbicos por lo que es «un milagro» que no haya habido muertos en este suceso.

De hecho, el rotativo francés explica que, momentos antes de producirse este desprendimiento, que tuvo lugar sobre las 23.30 horas del pasado domingo, habían pasado por el lugar del mismo cuatro jóvenes procedentes de la población de Fabreges que se encontraban de vacaciones y vieron por el retrovisor la caída de las rocas. ≡